

L'espéranto est entré dans le patrimoine d'Aigné

Le même jour que Fest'île, samedi 18 septembre, avait aussi lieu la journée du patrimoine. À quelques kilomètres du Mans, le village d'Aigné accueille dans son cimetière un espérantiste célèbre : Gaston Waringhien (1901-1991).

L'histoire du groupe espéranto du Maine avec Aigné dure depuis 2001, quand le groupe y avait célébré le centenaire de la naissance de Waringhien, en présence du petit fils de Zamenhof, Louis-Christophe Zaleski-Zamenhof (décédé le 9 octobre 2019)

En 2010, un espérantiste du groupe, Jacques, alors président, avait créé des panneaux pour la présentation de l'espéranto et de la vie et l'œuvre de Gaston Waringhien. Une exposition avait été présentée dans l'église d'Aigné à l'occasion des journées du patrimoine.

10 ans plus tard, l'équipe municipale a accepté de la présenter de nouveau dans la salle municipale proche de la Bibliothèque d'Aigné qui porte le nom de «Waringhien »

L'évènement a attiré peu de monde, mais nous avons eu la fierté de voir les deux mots : patrimoine et espéranto inscrits côte à côte. C'est un petit pas de plus vers la reconnaissance de l'espéranto.

Muriel

